

Diputada propone retirar casetas telefónicas de las calles porque sólo acumulan basura

La diputada Marcela Guerra Castillo, del PRI, solicitó a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) analice las concesiones otorgadas y autorice el retiro inmediato las casetas telefónicas de las calles, debido a que la mayoría se encuentran en condiciones deplorables, llenas de basura y sólo sirven para fines publicitarios.

Dijo que lamentablemente las casetas telefónicas, en muchos casos, han perdido el objetivo con el que, en su momento, se instalaron.

La también vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, asimismo, hizo un llamado para que la SICT se abstenga de prorrogar u otorgar nuevas concesiones, pues muchas de estas cabinas -varias de ellas sin aparato telefónico- únicamente se utilizan como espacios publicitarios de las propias empresas, para colocar volantes de ventas, créditos, promoción de algún negocio, o incluso para campañas electorales.

Por ello, la priista neolonesa exhortó al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) para que, en coordinación con los gobiernos estatales y municipales, realice las acciones que estime necesarias, a fin de retirar las casetas telefónicas inservibles y obsoletas; que dañan la infraestructura vial, obstaculizan la movilidad y que su recolocación presume ilegalidad.

Dijo que los municipios y alcaldías viven un verdadero calvario para poder eliminar las casetas, ya que mientras en este orden de gobierno se emite la reglamentación para mobiliario urbano y publicidad en las calles, al mismo tiempo están impedidos para quitarlas, por estar ligadas a títulos de concesión federal.

Informó que la Ciudad de México es la entidad que cuenta con el mayor número de casetas de telefonía pública, con un promedio de 17 por cada mil habitantes, lejos de las cuatro líneas por cada mil habitantes que en promedio tiene el Estado de México; sin embargo, ninguna entidad federativa se salva de este problema.

https://www.reporteindigo.com/reporte/diputada-propone-retirar-casetas-telefonicas-de-las-calles-porque-solo-acumulan-basura/

:								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:	:					07/05/2022	LEGISLATIVO
									'			